

Le maire de Dégelis poursuit son investissement dans l'avenir des jeunes de l'École secondaire!

Dégelis, le 20 juin 2023 – Pour une deuxième année consécutive, Mme Marie-Pier Thériault, directrice de l'École secondaire de Dégelis et Mme Marise Chouinard, enseignante, ont reçu du maire Gustave Pelletier un chèque de 5 000 \$ pour la cohorte de finissant(e)s 2023. Ce montant sera versé en bourses d'études et vise à encourager les élèves qui s'efforcent d'améliorer leurs résultats scolaires et qui souhaitent poursuivre des études post-secondaires. Il espère également que cette contribution puisse aider à limiter le décrochage scolaire.

Rappelons qu'en 2022, le maire de Dégelis avait annoncé qu'il désirait verser une partie de sa rémunération annuelle aux finissant(e)s du Secondaire durant toute la durée de son mandat, soit jusqu'en 2025. Cette démarche ne vise pas les étudiants qui sont déjà récompensés par des bourses d'études pour leurs performances académiques ou qui proviennent d'un milieu familial aisé. Le but est d'encourager les jeunes qui sont issus de milieux plus modestes.

- 30 -

Source : Lise Ouellet, greffière-adj.
Information : Gustave Pelletier, maire
418 853-2332 #4672



Mme Marise Chouinard, enseignante, M. Gustave Pelletier, maire de Dégelis, et Mme Marie-Pier Thériault, directrice de l'École secondaire de Dégelis.